
  

Tutto il materiale prodotto è strettamente riservato ed è di proprietà dell’Associazione Culturale Italiana Abbey School - È vietata la riproduzione 
anche parziale senza preventiva autorizzazione da parte della Direzione. 

SER Y ESTAR 
 
 Los verbos SER y ESTAR corresponden al italiano “essere”.  
 Ambos verbos son irregulares y se conjugan de esta manera:  
 
 

Ser Estar 

Soy  Estoy  

Eres  Estás  

Es  Está  

Somos  Estamos  

Sois  Estáis  

Son  Están  

  
Se usa el verbo ser para hablar de características permanentes de personas, animales o cosas, 
mientras que se usa el verbo estar para hablar de características temporales.  
 
¿Cuándo se usa ser?  
 

1. Para identificar personas o cosas.  
Ese es Antonio.                      Aquel edificio es el Museo del Prado.  
 
 

2. Para decir la nacionalidad, la ideología o la profesión.  
María es española.                     Laika y yo somos musulmanes.  
El hermano de Ana es profesor.  
 
 

3. Para indicar la relación o el parentesco.  
Jorge y Luis son amigos.              Ana y yo somos primas.  
 
 

4. Para expresar cualidades y características permanentes.  
Laura es muy inteligente.             Estos libros no son interesantes.  
El coche de Marisa es rojo.  
 
 

5. Para indicar tiempo, cantidad y precio.  
Hoy es 28 de enero.                     Son las tres y cuarto.  
En mi clase somos veintitrés.        ¿Cuánto es esto? Son treinta euros.  
 
 

6. Para decir el lugar o el momento del acontecimiento.  
¿Dónde es la fiesta?                     El partido es a las 10.  
 
 

7. Se usa ser+de para indicar origen, materia o posesión.  
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Origen: ¿De dónde son ustedes? Somos de Barcelona  
Materia: Esta mesa es de madera.  
Posesión: Este coche es de Juan.  
 
 

8. Con la preposición para, para indicar un destinatario, un objetivo o finalidad 
Esa máquina es para Gabriel.                        Esa máquina es para hacer zumos. 

 
 
 
¿Cuándo se usa el verbo es estar?  
 
 

1. Para indicar la situación física de alguien o algo.  
Mis padres están en España.               
  ¿Dónde está Monterrey? Está en el norte de México.  
 
 

2. Para indicar algunos estados físicos y anímicos temporales: enfermo, resfriado, 
cansado, agotado, contento, triste, aburrido, de buen/mal humor, etc.  
Estamos aburridos.  
¿Cómo estás hoy, Mónica?  
Estoy un poco cansada. 
 
 

3. Para referirnos a situaciones temporales.  
La casa está sucia.  
La sopa está caliente.  
 
 

4. Para decir el día, la fecha o la estación del año, utilizando la 1ª persona del plural con 
las preposiciones a/en.  
Estamos a 1 de abril.                                             Estamos en primavera.  
 
 
Además, algunos adjetivos tienen significado diferente con ser o estar:  
 
Este perro es muy malo.                                         Pepe está malo. 
(De mal comportamiento o mala calidad)                    (Estar enfermo) 
Ser listo: astuto; inteligente                                      Estar listo: preparado  
Ser moreno: tener el pelo oscuro                              Estar moreno: bronceado  
Ser rico: tener dinero                                               Estar rico: sabroso  
 

 
 
 

 


